

Destrozado un avión militar en P. del Río. Se salvó el aviador

PINAR DEL RIO, septiembre 11. DIARIO, (Por Guillermo Rodríguez, corresponsal).—Un pequeño avión del Ejército, que había salido de Columbia con destino al VI Regimiento, después de varias horas de retardo hizo pensar en la posibilidad de un accidente. Varios aviones despegaron para comenzar su búsqueda y luego de un intenso reconocimiento fué hallado totalmente destruido en el lugar conocido por Loma del Burro, en Rancho Mundi-to, Los Palacios. El piloto aviador, de apellido Brito, logró salvar la vida al lanzarse en paracaídas. Hay indicios de que el accidente se debió a un fallo en el motor.